

Jugi Schattdorf lädt zur Schnupperstunde ein

Turnen | Schnupperlektion für das polysportive Angebot der Jugendriege Schattdorf

Der Turnverein Schattdorf wurde im Jahre 1935 aus der Taufe gehoben. Nur fünf Jahre später erfolgte die Gründung der Jugendriege. 1960 wurde der Damen-Turnverein, 1963 die Ringerriege (heute beide mit eigenen Statuten), 1979 das Trainingszentrum, 2005 das Aerobicteam und schliesslich 2006 das Geräteteam Schaukelringe ins Leben gerufen. «Unser Verein trägt aktiv zu einer sinnvollen Freizeitbeschäftigung in der bevölkerungsmässig zweitgrössten Urner Gemeinde bei. Er fördert die Volksgesundheit. Kameradschaft sowie Geselligkeit kommen durch die verschiedenen Vereinsaktivitäten nicht zu kurz», erklärt TVS-Präsident Urban Renggli.

Pionierarbeit bei der Nachwuchsförderung

Pionierarbeit wird seit mehr als sieben Jahrzehnten in der Jugendriege (für Jugendliche von der 1. bis zur 6. Klasse, jeden Mittwochabend zwischen 18.00 und 19.15 Uhr) geleistet. Zurzeit steht dem Leiterteam Marco Scheiber vor. Das Gremium setzt sich ausserdem aus Erich Arnold,



Die Jugendriege Schattdorf hofft, möglichst viele interessierte Burschen zur Schnupperlektion begrüssen zu können.

FOTO: ZVG

Thomas Stadler, Bruno Bissig, Roland Senn, Peter Megnet, Florian Geissler und Simon Gerig zusammen. «Erklärtes Ziel unserer Nachwuchsförderung ist es, der jungen Garde die Möglichkeit zu eröffnen, später in den Reihen der Aktiven erfolgreich mitzuwirken», sagt Marco Scheiber. Übrigens: Jede Turnstunde gibt auch Punkte für eine interne

Jahresmeisterschaft (Start: nach den Sommerferien), welche mit drei Fitness-tests pro Jugi-Jahr auch zu sportlichen Höchstleistungen anspornen will. – Jeweils anfangs Schuljahr wird interessierten Burschen eine Schnupperlektion angeboten. Heuer findet diese am Mittwoch, 4. September (18.00 bis 19.15 Uhr), in der Turnhalle Grundmatte statt. (e)

11.08.13